

Erich Kästner Schule Rhauderfehn

- Hauptschule -
im Netzwerk der

unesco-projekt-schulen



„Es gibt nichts Gutes,
außer man tut es!“

Erich Kästner



Adventsbasar

Auch wir wollen in diesem Jahr wieder etwas Gutes tun und unseren

A d v e n t s b a s a r

durchführen, zu dem wir Sie und Euch recht herzlich einladen.

Datum: **Samstag, 30. November 2019**

Zeit: **von 11:00 Uhr bis 14:00 Uhr**

Ort: **Erich Kästner Schule Rhauderfehn**



Schülerinnen und Schüler
und das Kollegium
der Erich Kästner Schule Rhauderfehn

